

26.7.2016 - 24.7.2017 BLAUER SPEKTRALER STURM



CAUAC 11

Text: KAMIRA Eveline Berger

„Die Macht sei mit Euch“ sprach der **Weißer Magier 10** letztes Mayajahr und hat uns perfekt in die **Verantwortung** genommen. Und wir Menschleins haben uns redlich bemüht zu verstehen, dass Vieles ganz easy funktionierte und im nächsten Moment komplett blockiert war. Man besser nichts und niemand mehr vertrauen sollte und öffentliche Wahrheit eine Scheinwelt ist, die täglich in Frage gestellt werden muss. Der schnellste Weg also um **aufzuwachen und sein Leben selbst in die Hand zu nehmen**. So gesehen war dieses Jahr für unsere Entwicklung mehr als erfolgreich! Übungsgebiete gab es ja genug: die Flüchtlingspolitik, weltweite Finanzthemen, herbeigezauberte Gründe um uns BürgerInnen offiziell besser überwachen zu dürfen, etc. Danke ... und Tschüss! ☺

Dieser Abschied ohne Reue macht nun den Weg wunderbar frei für neue Aufgaben die das Universum, wie könnte es anders sein, auch schon klug vorbereitet hat um uns eine Steigerung anbieten zu können. Es geht heuer nämlich nicht nur um das neue Mayajahr **BLAUER STURM**, sondern um die letzte Prüfstation **11** des 13-Jahreszyklus **ROTER MOND** (26.7.2006-24.7.2019). Ihr erinnert Euch dunkel? Ihr wolltet doch höhere Lebensqualität, weniger Arbeitsstress dafür mehr Lebensgenuss erreichen. Ahja, genau! (Dazu später mehr.) Der 11er-Ton verdoppelt zusätzlich die Kraft des Jahres-Archetyps, obwohl ein Blauer Sturm das ganz sicher nicht nötig hat. Ober-zusätzlich läuft eine 11er Jahresqualität für dieses 1e Jahr immer in der Welle ihres antipodalen Partners (Sturm<=>Mond), was soviel bedeutet, dass wir uns heuer exakten Mond-Themenüberblick verschaffen können! Zwar mehr oder weniger bewusst, jedoch garantiert mit persönlich maximalem Erfolg. Das ist doch sehr beruhigend, oder?!

Begleitendes Element ist nun **WASSER**. Es gehört zur **blauen Wurzelrasse** und wirkt im **WESTEN**. Daher werden wir jetzt mit **Emotionen** jeder Art geflutet, verfügen über erhöhte **Kreativität, kommunizieren** gerne, sind vielleicht mehr **nachaktiv** und frönen verstärkt künstlerischen Ambitionen. Besonders **Zeit** kann aktuell besser genutzt werden oder sogar manchmal übrig bleiben. Unsere **Intuition** kehrt zurück bzw. entsteht wieder mehr bewusster Kontakt zu spirituellen Bereichen, geistiger Führung und zu uns selbst. (Diese Beschreibung soll Euch beruhigend aufzeigen, dass die Vernebelungen letztes Mayajahr nicht Eurem Unvermögen zuzuschreiben sind!) Auch **Heilbehandlungen** jeder Art können derzeit sehr effektiv wirken. Alles in Allem nimmt die **Tiefe** zu wie es ein Blaues Jahr eben initiiert um faszinierende **Verwandlung** zu erreichen.

So, nun sind wir bestens auf die archetypischen **BLAUE STURM**-Jahresthemen vorbereitet:

Spürt Ihr es ebenso? Jetzt weht ein anderer „Wind“! Die **Geschwindigkeit und Dichte** hat sich in Allem um ein Vielfaches erhöht. Wir sind dadurch ungeduldiger, hektischer, ev. aufbrausender und ab und zu grundlos für ein paar Stunden schlaflos geworden. Ich bin davon überzeugt, dass heuer die Herzen der Menschen generell schneller schlagen bzw. der Blutdruck höher ist. Dies ist wichtig zu wissen für Herzranke, im Straßenverkehr, in Teamworks, Partnerschaften, bei Unruhen & Terror, politischen bzw. wirtschaftlichen Umbrüchen. Es existiert quasi keine heilige Kuh mehr, die nicht einer strengen Prüfung unterzogen wird ob sie zeitgemäß funktioniert und wachsendem Leben angepasst ist. Andernfalls fackelt der Sturm nicht lange und schlachtet sie mit einer noch nie da gewesenen Selbstverständlichkeit. Aber das habt Ihr ja bestimmt schon längst selbst erkannt. Denn wer hätte sich gedacht, dass der Brexit wirklich gewählt wird oder in Österreich ein Präsident 2x gewählt werden muss! Und wer weiß, was schon wieder alles im Verborgenen brodelt. Sind das nicht die besten Anzeichen, dass **nix fix und alles möglich ist**? Einerseits sicherlich schockierend, doch andererseits liebe Zeitmitreisenden, kann ich Euch mit Gewissheit sagen, dass die Sturm-Schwingung niemals etwas zerstören würde was Bestand haben soll und dem Lebensmuster der Zukunft entspricht. Wirklich niemals!!!! Bitte prägt Euch das für dieses mega-turbulente Jahr ein. Er erzeugt zwar manchmal Chaos, jedoch nur, sollte dies der einzige Weg dringender Heilung und Transformation sein. Andererseits kann so ein totaler Bruch auch Erlösung bringen. Wie ein Pflaster, das mit einem Ruck abgezogen wird, anstatt den Schmerz von jedem einzeln ausgerissenen Härchen auszukosten.

Ab und an kann auf dem rasant befahrenen Sturm-Highway ein ziemlicher **Stop-and-go-Effekt** auftreten. Nämlich immer dann, wenn Eine/r dahinzuckelt, Ihr selbst also eingebremst werdet und der Hintermann (-frau) am liebsten Euren Kofferraum inspizieren möchte. Gleiches Szenario gilt im Speziellen für Termin-Organisation und jegliche Alltagssituation. Plötzlich ist wieder freie Bahn und wenn Ihr auf Tempo seid, gibt's den nächsten ZucklerIn. Ebenso steigt die **Sprunghaftigkeit in Entscheidungen** massiv an. Wenn es lediglich um die Eigene geht ist das ja irgendwie zu ertragen, doch wenn ein Domino-Effekt entsteht, tja dann ... kann das schon Nerven kosten. Deshalb bitte weder an der Menschheit noch an Euren eigenen „Tassen im Schrank“ zweifeln. Auch dieser Wahnsinn geht vorüber, wie er gekommen ist – durch die Naturrhythmen.

